

永年にわたる功績を讃えて

平成26年度 功労者表彰式

平成26年度功労者表彰式が11月3日、保健福祉センターみなくるで挙行されました。

表彰は、これまで町の政治・経済・文化・社会などの各般にわたり町政振興に寄与され、多くの人々の模範と認められる行為があつた方々と、満80歳以上で5年以上本町に居住されている永住功労者を表彰し、その功績を讃えるものです。

表彰式では、物故者に対し出席者全員で黙とうし、町民憲章を朗読したあと、功労者の方々に池部町長から表彰状が授与され、受賞者を代表して阿部巖さんから謝辞が述べられました。

今年度顕彰された方々は、次の方々です。

自治功労

☆自治の振興発展に尽くされた方

五日市勉さん（幾寅）

昭和51年より31年間の永きにわたり町消防団員として在職され、この間副分団長の要職を努められ、団員の指導・育成と住民の尊い生



永住功劳（25名）

☆満80歳以上で本町に50年以上在住し、今日の郷土発展に尽くされた方（基準日～本年4月1日）

【北落合地区】

蛇名功さん
加藤ヒサさん
松木文夫さん
萬徳三七男さん
高木文夫さん

【落合地区】

鈴木政勝さん
相蘇時子さん
辻澤貞夫さん
土谷彌太郎さん
長田ミツ子さん

【幾寅地区】

石原榮子さん
井村由雄さん
岩城三重子さん
工藤タカ子さん
下家啓一さん
定塚昭子さん

田口義明さん
竹澤喜一郎さん
丹野京子さん
塚本テイ子さん

熊坂肇さん

【下金山地区】

鈴木政勝さん
相蘇時子さん
辻澤貞夫さん
土谷彌太郎さん
長田ミツ子さん
西誠一さん
前川原忠夫さん
丹羽禮子さん

長寿を祝い感謝を込めて敬老会

10つまでもお元気で

町主催による敬老会が11月13日、保健福祉センターみなくるで行われました。

式典では、町内各地区から集まつた75才以上、160名の出席者に、池部町長と伊藤町議会副議長から、長寿のお祝いと永年のご労苦に対する感謝の言葉が述べられ、出席者を代表して町老人クラブ連合会会长加藤哲夫さん（幾寅）が謝辞を述べられました。

祝宴では、川井稔町民生委員児童委員協議会会长の祝盃に始まり、



敬老会の開催にあたりご協力いたしました、幾寅婦人会、JAふらの南富良野支所女性部、町赤十字奉仕団、千里大学の方々にお礼申し上げます。

敬老会の開催にあたりご協力いたしました、幾寅婦人会、JAふらの南富良野支所女性部、町赤十字奉仕団、千里大学の方々にお

【幾寅地区】	石原 榮子さん	井村 由雄さん	岩城 三重子さん	工藤 タカ子さん	下家 啓一さん	定塚 昭子さん	田口 義明さん	竹澤 喜一郎さん	丹野 京子さん	塚本 テイ子さん
【金山地区】	相蘇 時子さん	辻澤 貞夫さん	土谷 彌太郎さん	長田 ミツ子さん	西 誠一さん	前川原 忠夫さん	鈴木 政勝さん	相蘇 時子さん	辻澤 貞夫さん	高木 文夫さん



命・財産を守るために、消防人としての重要な使命感に徹し消防団活動に貢献されました。

☆産業経済の振興発展に尽くされた方

川村和法さん（幾寅）

平成3年に会社創設以来23年間引き続きその経営にあたられ、社員の指導育成に努力するかたわら、町商工会役員及び町建設業協会長の要職を歴任されるなど、産業経済の振興発展に貢献されました。

保健衛生功労

☆保健衛生の振興発展に尽くされた方

下田憲さん（幾寅）

平成8年4月から町立幾寅診療所長として、更に平成16年11月からは、けん三のことば館クリニック院長として町民の疾病予防並びに治療にあたられるとともに、町医、学校医、国民健康保険運営協議会委員などを務められました。

また、平成26年3月には、永年にわたり過疎地域において献身的に医療活動に取り組んでいる功績により、第2回「日本医師会赤ひげ大賞」を受賞されるなど、保健衛生の

南富良野高等学校 男子カーリング部
（佐々木樹さん・八木橋良紀さん・吉田崇人さん・守谷優汰さん・小林裕也さん）

平成26年2月に開催された全国高等学校カーリング選手権大会において、日頃の練習成果を発揮され準優勝し、さらにオブティミストアンダーアイ18国際カーリング選手権大会において健闘するなど、体育の振興に貢献されました。

阿部巖さん（金山）

平成8年から現在まで文化協会役員として17年間に在職し、この間の親睦と連携を深めるとともに組織の育成強化に努め、文化協会の発展と本町文化の振興に寄与するとともに、町監査委員・民生委員・就学指導委員会委員など務められ、多くの分野にわたり教育・文化の振興発展に尽力されました。

☆教育・文化・体育の振興発展に尽くされた方

教育・文化・体育功労

阿部巖さん（金山）

平成8年から現在まで文化協会役員として17年間に在職し、この間の親睦と連携を深めるとともに組織の育成強化に努め、文化協会の発展と本町文化の振興に寄与するとともに、町監査委員・民生委員・就学指導委員会委員など務められ、多くの分野にわたり教育・文化の振興発展に尽力されました。

☆教育・文化・体育の振興発展に

教育・文化・体育功労

阿部巖さん（金山）

平成8年から現在まで文化協会役員として17年間に在職し、この間の親睦と連携を深めるとともに組織の育成強化に努め、文化協会の発展と本町文化の振興に寄与するとともに、町監査委員・民生委員・就学指導委員会委員など務められ、多くの分野にわたり教育・文化の振興発展に尽力されました。

☆教育・文化・体育の振興発展に